

南風

3月22日(木)発行四日市市立南中学校

地域・保護者に支えられ、自分たちで創る学校へ

あしたは、もっとたか(!

めざす学校像

自分を大切にし、他人を大切にする生徒

めざす生徒像

みだしの「あしたは、もっとたかく」は、本校の国旗掲揚台横(校長室北側)の石碑に書かれている言葉です。昨年度より本校のめざす学校像として位置づけ、南中生ひとり一人が一歩一歩踏みしめながら前進していく様を捉え、その結果として楽しく充実した中学校生活を過ごすことを目指し掲げたところです。本年度の卒業式における送辞や答辞にも、このめざす学校像が引用され多くの生徒の皆さんに徐々に浸透し、諸々の活動に活かされつつあることを大変嬉しく思います。さらに、生徒の皆さんひとり一人が、より楽しく充実した学校生活を過ごすために、気配りや思いやりのある生活を皆ができるよう「自分を大切にし、他人を大切にする生徒」というめざす生徒像を掲げ、全校あげて取り組んで来たところですが、これにも少しずつ成果が出ているように思います。

本年度を振り返りますと学校生活全般につきましては、1,2年生とも全般に落ち着き節度を持って生活できたように思います。次年度は今年にも増して皆さんが、今よりもっと高い夢や希望を持って、毎日を笑顔で生き生きと学校生活が過ごせるよう全力で取り組んでいきたいと思っています。しかし、学校全体の雰囲気は変わったものの、部活動での挨拶がもう少しきびきびと大きな声でできれば、今以上に活気が生まれレベルアップするように思います。また、服装が乱れたり節度ある言葉づかいができない人や、生活のリズムが乱れて遅刻を繰り返したり授業に集中できない人など、いくつかの課題も残されており、今後も改善の努力が必要なこともまだまだあるのが現状です。このような状況から一歩進むために、職員と生徒が一丸となり節度があり、何事にも意欲的に取り組もうとする活気ある学校にするため、精力的に取り組んで参りたいと気持ちを新たにしているところです。生徒の皆さんはもとより保護者の皆様並びに地域の皆様には、引き続きあたたかいご理解とご協力をお願い申し上げます。

来年度も、8時30分からの始業開始と同時に読書活動が落ち着いた雰囲気の中で、全員揃ってスタートできるようひとり一人が心がけてほしいと思います。そのために、早寝早起きに心がけ、バランスのとれた朝食を済ませ、余裕を持って登校できる生活のリズムをつくってほしいと思います。そして、毎日の挨拶を家族や友達は当然ですが、登下校途中の地域の方々にも大きな声で「挨拶」が出来るようになれば、本当にすばらしい南中学校になると思います。授業を真剣に取り組み、部活動や委員会活動を積極的かつ意欲的に参加する毎日を送り、体育祭や文化祭の他いろいろな行事の取り組みなど、何事にも挑戦し積極的に努力する姿勢を期待しています。学校は、一所懸命取り組んだ分だけ、楽しく充実したものになります。南中学校が安全で安心な場所であり、一人ひとりが楽しく充実した日々になるよう皆で頑張りましょう。

明日23日に「修了式」を迎え今年度も終了します。平成23年度は、皆様のあたたかいご理解とご協力によりまして無事終わることができますとともに、生徒全員が充実した1年間を過ごすことができ元気に修了式が迎えられ、揃って進級できることを大変嬉しく思います。紙面をお借りしまして保護者の皆様並びに地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

4月6日(金)始業式 新学級発表 午前8時昇降口入口

平成24年度の始まりは、上記のとおりです。新2年生は7学級から6学級になり、 $2\cdot3$ 年生ともに6学級ですので、自分の学級を確認し、新学級の下駄箱(表示してあります)に靴を入れ新学級(2年生3階 \cdot 3年生2階)に入り待機してください。なお、新年度当初も昇降口において、特別登校指導を実施しますので注意・指導をされることのないようこころがけましょう。